



**Beschlussvorlage**

Vorlagennummer

**014/20**

**Status:** öffentlich

**Bildung von Ausschüssen a) Lenkungsausschuss „Roter Löwe,, b)  
Erweiterung Aufgabenfeld technischer Ausschuss**

Amt/Az.: Kämmerei /	Erstellungsdatum: <u>05.02.2020</u>
---------------------	-------------------------------------

Beratungsfolge:	
Datum der Sitzung	Gremium
19.02.2020	Gemeinderat

**Beschlussvorschlag:**

- a) Der GR beschließt die Gründung eines beratenden Lenkungsausschusses Roter Löwe. Diesem gehören an:
  - Fraktion FW
  - Fraktion SPD:
  - Fraktion CDU:
  - Fraktion Grüne Liste:
  - Fraktion FDP:
  
- b) Für die Innenstadtsanierung soll kein eigener Ausschuss gebildet werden. Der GR beschließt das Aufgabenfeld des technischen Ausschusses um diese Aufgaben zu erweitern.

.....  
Michael Rieger  
Bürgermeister

Vorlagennummer

**014/20**



**Sachverhalt:**

- a) Der Gemeinderat der Stadt St Georgen hat sich in öffentlicher Sitzung vom 23. Januar 2019 dafür ausgesprochen, den „Roten Löwen“ zu sanieren und die entsprechenden Mittel in die kommenden Haushalte einzustellen. Die Gesamtsumme der Maßnahme erforderte eine europaweite Ausschreibung bei der Vergabe der Architektenleistungen und Hauptgewerke. Mittlerweile wurden die entsprechenden Leistungen vergeben. Aufgrund der Wichtigkeit und Größenordnung der Gesamtmaßnahme, ist es der Verwaltung besonders wichtig, den Gemeinderat bereits in der Planungsphase mitzunehmen und fortlaufend umfassend zu informieren. Aus diesem Grunde soll ein Lenkungsausschuss „Roter Löwe“ gebildet werden, dem je ein Gemeinderatsmitglied pro Fraktion angehören soll. Der Ausschuss soll regelmäßig bei Planungsterminen beratend teilnehmen und die daraus erhaltenen Informationen in die jeweiligen Fraktionen und damit in den Gemeinderat transportieren. Beschließende Funktion hat der Ausschuss keine.
- b) Auch bei der Innenstadtsanierung (Marktplatz und Marktplatztiefgarage) geht es immer tiefer in die Planung. Auch hier ist es aus Sicht der Verwaltung sinnvoll, eine Gruppe an Gemeinderäten ausführlicher und in kürzeren Abständen zu informieren. Außerdem sollen in dieser Gruppe auch Entscheidungen getroffen und Beschlüsse gefasst werden. Da dem technischen Ausschuss nach der Hauptsatzung bereits Beschluss- und Entscheidungskompetenzen sowie entsprechende Wertgrenzen zugesprochen wurden, schlägt die Verwaltung vor den technischen Ausschuss bei der Innenstadtsanierung mehr einzubinden und ggf. auch öfter einzuberufen. Wesentliche Maßnahmen bzw. Maßnahmen die großen Einfluss auf das äußere Erscheinungsbild oder die Funktionalität des Marktplatzes haben, bleiben aber ausdrücklich dem Gemeinderat vorbehalten.
- 
- :
- 
-